



# A la croisée des chemins...

## Concert dansé commenté, sur la route de la soie

De l'Asie de l'Ouest au Maghreb en passant par le Proche-Orient - entre conférence et spectacle - "A la croisée des chemins..." c'est un voyage musical et dansé vous offrant un moment d'échanges et de partages d'une grande variété culturelle.

Cette rencontre permettra de présenter et découvrir plusieurs de ces musiques et de ces danses : les styles, les contextes et leur rôle afin de rendre accessible ces répertoires dans un cadre ludique et vivant.

### **Distribution :**

Ismail MESBAHI : percussions, oud  
et présentation

Hanane MESBAHI : danses,  
percussions et présentation

**Durée : modulable**

**Publics : enfants à partir de  
7 ans et adultes**

